

Stv. Vogel dankt Herrn Heinz, dem Redakteur des Amtsblattes „Bergneustadt im Blick“ zunächst ausdrücklich für die engagierte und gute Arbeit bei der Erstellung und Herausgabe des Amtsblattes. Hinsichtlich der weiteren Entwicklung sollte die Reduzierung des Zuschussbedarfes von z. Z. ca. 15.000 € im Jahr aufgrund der schwierigen Haushaltssituation geprüft werden.

Stv. Vogel gibt im folgenden einige Informationen zur Erstellung und zu den Kosten des Reichshofkuriers, dem Amtsblatt der Gemeinde Reichshof.

In der sich anschließenden intensiven Diskussion werden insbesondere die Aspekte Erscheinungsbild/Qualität, Auflagenhöhe, Einnahmemöglichkeiten und Kosten erörtert.

In einer abschließenden Stellungnahme weist Herr Heinz darauf hin, dass der Zuschussbedarf für das Amtsblatt im wesentlichen dem Personalkostenanteil der Stadt Bergneustadt bei der Erstellung beinhalte. Dem entgegen zu stellen seien jedoch die Kosten für Bekanntmachungen, die ansonsten in den Tageszeitungen erfolgen müssten und letztlich einen fast vergleichbaren Kostenbetrag verursachen würden.

Stv. Nohl regt an, bei der Versendung der Abgabenbescheide 2004 mittels eines Flyers auf das Amtsblatt der Stadt Bergneustadt hinzuweisen, um möglichst viele neue Bezieher hinzuzugewinnen.

Der Stadtrat ist sich abschließend einig, das Amtsblatt „Bergneustadt im Blick“ in der gewohnten Qualität beizubehalten, bittet die Verwaltung jedoch, die Möglichkeit einer Reduzierung des Zuschussbedarfs auf jeden Fall zu prüfen.